

Día de Muertos

Día de Muertos, película animada que cuenta con las voces de Fernanda Castillo, Alan Estrada y Memo Aponte, estrena en México el 1 de noviembre.

Día de muertos, cinta dirigida por Carlos Eduardo Gutiérrez, narra la historia de Salma, una joven huérfana de 16 años que vive en Santa Clara, un pueblo donde los espíritus regresan una vez al año, durante las fiestas de ***Día de Muertos***. Salma es la única en el pueblo que no puede lograr que los espíritus de sus padres muertos regresen durante las festividades, pues no conoce su paradero ni identidad. Pero este año, en compañía de sus amigos, Jorge y Pedro, encontrará un antiguo libro de hechizos, que podría ser el eslabón hacia su pasado, pero que también los llevará al inframundo por un camino de aventuras, fantasmas, calaveras y un hombre misterioso. Durante el viaje, no sólo descubrirán los orígenes de Salma y de la celebración del ***Día de Muertos***, también librarán grandes peligros, para salvar los espíritus de sus padres.

Día de Muertos, producida por Stefani Gaona Gochicoa, cuenta con guion de Juan José Medina Dávalos, Pancho Rodríguez Gómez y Eduardo Áncer.

Contacto:

Mario San Martín / (52 55) 5728 3668 / Mmartin7@televisa.com.mx
televisacomunicacion@televisa.com.mx

www.televisa.com
www.televisa.com/sala-de-prensa
@Televisa_Prensa